



# 本日(3/16)より、学校再開！

～引き続き、コロナウィルス感染予防の徹底を～

3月2日(月)午後から13日(金)までの約2週間は臨時休校となり、本日16日(月)は、待ちに待った学校再開の日。この2週間、自宅待機を強いられていたためか、今朝は朝早く登校する児童の多いこと…。児童玄関が開く7時20分前から、たくさんの城岳っ子が待っており、中には、いつもは遅刻ギリギリのメンバーも…。校門で朝の挨拶をしていますが、いつもより早めの登校で、8時10分にはほぼ登校が終了。その後、欠席者を調べるために、児童玄関の靴をチェックしていると、いつもなら休み明けの月曜日は、欠席児童が多いのですが、各クラスとも、かかとをきちんと揃えてある靴が多くありました。全員出席のクラスも。城岳っ子にとって、学校再開がとても楽しみだったのだな、と思いました。授業は、みんなニコニコ笑顔で学習していましたし、休み時間は元気にお友達と過ごしていました。

卒業式まで残り5日、修了式・離任式まで6日となりました。今回の感染予防のため、「6年生を送る会」の中止や、「卒業式・修了式・離任式」の内容縮小等、子ども達に、そして、保護者の皆さんに、大変我慢を強いています。心を痛めていますが、ご理解頂きたいと思います。以下は、本日の6年生達。元気です！



6年1組



6年2組



6年3組

## 登校するにあたって御協力下さい。校内漢字テスト等表彰

～引き続き、毎朝の検温及び健康観察を～

コロナウィルス感染予防のため、以下の事項をご家庭でぜひ、ご協力お願い致します。

- 毎朝、検温する。(検温及び観察シートの記入)
- 発熱等の風邪症状がある場合は、症状がよくなるまで、無理せずに登校を控え、自宅で休養する。

- マスク着用及び咳エチケット
- 手洗いの徹底。こまめな換気。



## 校内漢字テスト等表彰 ～各教室にて表彰～

長期休み前に行われている、年3回の「漢字テスト」。これまでは校長室で合格証授与を行い、子ども達も校長室に入れることがモチベーションになっていましたが、今回は各教室で担任からの授与です。子ども達が「合格証」持って帰ってきたら是非ほめてあげて下さい。漢字検定優秀者表彰、チンク隊感謝状も同様です。